

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Biontech Mainz

Datum: 7. April 2021 um 08:24

An: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Kopie: kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu



Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich wette, dass Sahin von Biontech meine herbeigeführter Krebs, die Gewebeproben von mir, durch den Stuttgarter Proktologe Katouzi, und nach meinem angeblichen Darmkrebs Operation in der mittlerweile geschlossenen Karl Olga Klinik, erhalten hat, bevor Sie den ersten Impfstoff mit-70 Grad herausgaben. Während der Pandemie Zeit bekam er mit seiner Frau die Preisverleihung, um den Verkauf und für die Welt den Ansehen der Deutschen zu stärken. Unfassbar, wie weit ein Mensch gehen kann. Und ich dachte Adolf Hitler wäre schon schlimm genug.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sonnenkönig Horus

Sehr geehrte Damen und Herren,

nur weil ein politisches Problem Deutschland vs Russland besteht, dann heißt es nicht, dass deswegen das Sputnik V schlecht ist. Um ehrlich zu sein würde ich sogar lieber das russische Impfstoff bevorzugen, weil es erstens nur 1x verabreicht wird, und zweitens weil Deutschland mich 4x vergiftet hat, 3x davon bei der Arbeit bei der Firma Bosch, durch korrupte und moppende Vorgesetzte, die Karlheinz Kögen und die Bundeskanzlerin Merkel feuern ließen, um von mir den Dax wieder in Gewinn zu bringen (Dezember-Januar).

Abgesehen davon vertraue lieber ein Pharmaindustrie, die den perfekten Doping herstellen kann, als diejenigen die mit Gift anderen Ländern die Suppe versauen möchte, wie das die aktuelle deutsche Regierung macht, weil sie an den alten Erfolg nicht mehr anknüpfen können, die armen Wichte.

Wenn ich eine Impfung erhalten sollte, dann bevorzuge ich lieber freiwillig den Sputnik V!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sonnenkönig Horus